
 

 

 
Hannover, den 11.11.2015 

 
Anfrage gemäß § 14 der GO des Rates der LHH an den Bezirksrat Linden-Limmer: 
 

Situation im Ihme-Zentrum 
 
Für den heutigen nichtöffentlichen Teil der Sitzung des Stadtbezirksrates ist uns eine Information der 
Stadtverwaltung zum Sachstand der Pläne für das Ihme-Zentrum versprochen worden. Der Bezirksrat hat vor der 
Sommerpause eine regelmäßige öffentliche Information beschlossen. 
 
Aufgrund unserer Anfrage in der September-Sitzung  wurde über Verhandlungen zwischen Stadtwerken und 
Investor berichtet. Der Mietvertrag sollte verlängert werden und im Gegenzug sollte mit der Sanierung des Ihme-
Zentrums begonnen werden. Die Presse hat inzwischen berichtet, dass die Stadtwerke den Mietvertrag nicht 
verlängern wollen, die Stadt aber Druck macht, dieses doch zu tun. 
 
Der Bund Deutscher Architekten Hannover hat inzwischen vorgeschlagen, das Ihme-Zentrum zum 
Sanierungsgebiet zu erklären. 
 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 
 
1. Welche Kosten würden in etwa bei der Umsetzung des Vorschlages des Bundes Deutscher Architekten auf 

die Stadt Hannover in den einzelnen Phasen zukommen (Erfahrungswerte und Kostenverteilung)? 
 

2. Verhandelt die Stadt mit dem Investor über den Rückkauf des Ihme-Zentrums zum Versteigerungspreis 
abzüglich Mieteinnahmen? 
 

3. Wie ist der Stand der Verhandlungen der Stadtwerke, bzw. der Stadt mit dem Investor bezüglich der 
Verlängerung von Mietverträgen? Wieviele qm würden dabei von den Stadtwerken ungenutzt mitgemietet? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
Dirk Machentanz 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
i.A. Fares Rahabi 
Bezirksrätekoordinator der Ratsfraktion DIE LINKE Hannover 
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